
Ein bischen mehr Kraft waere fein
Beitrag von „gentic“ vom 23. März 2006 um 21:27

Zitat von Thomas TDI

Naja, Äpfel mit Äpfeln? Bei gleich schweren Wagen machen sich 50 Mehr-PS ganz
sicher bemerkbar. Ich finde beide Wagen toll!:D

Thomas

das krasse is halt der verbrauch... sogar weniger finde da hat bmw was feines gebastelt 
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